



Pressemitteilung
20.02.2014

Architekturclub: 10. März 2014, 19.00 Uhr, Haus der Architektur

Dialog – ein Abend, zwei Persönlichkeiten

Sophie Green und Prof. Klaus Schmidhuber am 10. März zu Gast im Architekturclub der Bayerischen Architektenkammer

Bei den Architekturclub-Abenden der Bayerischen Architektenkammer stehen dieses Jahr Dialoge auf dem Programm, bei denen sich ein Podiumsgast jeweils seinen Gesprächspartner bzw. seine Gesprächspartnerin selbst aussuchen darf. Für den Architekturclub im März fiel die Wahl der Innenarchitektin Sophie Green (München/Brüssel) auf ihren ehemaligen Professor, den Münchner Architekten Prof. Klaus Schmidhuber. „Junger Hase trifft alten Fuchs“, wie sie das selbstironisch nennt...

Mit Klaus Schmidhuber wollte sie sich immer schon mal in Ruhe darüber unterhalten, welches Verhältnis die Fachrichtungen Architektur und Innenarchitektur zueinander haben. Auch die Themen Markenarchitektur und Nachhaltigkeit oder Kommunikation im Raum werden sicher eine Rolle spielen. Und nicht zuletzt möchte Sophie Green das Handling internationaler Projekte, Stichwort „andere Länder – andere Sitten“, ansprechen. Am Montag, 10. März 2014, um 19.00 Uhr im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, in München – wie immer ist der Eintritt frei.

Veranstaltung: Architekturclub im März:
Dialog – ein Abend, zwei Persönlichkeiten
mit: Innenarchitektin Dipl.-Ing. (FH) Sophie Green, München/Brüssel
Architekt Prof. Klaus Schmidhuber, München
Datum: Montag, 10. März 2014, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt: Eintritt frei
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer,
Waisenhausstr. 4, 80637 München, E-Mail: info@byak.de, www.byak.de

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de